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Hombre joven, no ha traspasa-
do la barrera de los treinta, Lluis 
Torres, hasta hace poco tiempo 
era futbolista en activo. Sus últi-
mas temporadas las jugó con el 
equipo de Gramics. Ahora com-
pletamente dedicado a su carrera 
profesional, periodismo, tiene a 
su cargo la dirección de la emiso-
ra municipal, Radio Granollers. 

Pero a Lluis no lo traemos aquí 
para hablar de radio en si, sino 
que como comentarista deporti-
vo vinculado a la campana del 
E. C. Granollers ya que son in-
numerables los encuentros que 
ha retransmitido en directo del 
equipo local. 

Por ello y dados los momentos 
y circunstancias actuales del Gra-
nollers, hemos creido oportuno 
recoger sus opiniones de la cam-
pana llevada hasta ahora por el 
equipo granoUerense, màxime, 
despues de haber habido cambio 
de entrenador. 
— ̂ Te parece correcta la sdtua-
ción del equipo en la clasifíca-
ción? 
—Bueno, depende bajo el prisma 
que se mire. Si es por los parti-
des y juego que ha desarroÜado, 
creo que el Granollers està en su 
sitio. 
—iQuiere ello dedi que los juga-
dores no han estado a la altura 
que de elles cabia esperar? 
- L a directiva fichó a unos juga-
dores que por su nombre y expe-
riencia se esperaba mucho de 
ellos. Sin embargo, creo que la 
realidad ha estado bastante aleja-
da. 
— ̂ Te parece oportuno el cambio 
de entrenador? 
—Este aspecto es la directiva que 
lo tiene que decir. Ahora, bien, 
no creo que Cadenas fuese el 
único culpable de que el equipo 
no funcionase. 
—^Cuipas a los jugadores? 
—No me atreveria a culpar sola-
mente a ellos. 
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Director de Ràdio Granollers 

-EL GRANOLLERS NO HA ESTADO A 
LA ALTURA QUE DE SUS JUGADORES 

SE ESPEREBA 

-SOLSONA PUEDE SER UN 
REVULSIVO POSITIVO 

—Entonces... 
—Mira partiendo de la base de 
que teóricamente se creia que 
había una de las mejores por no 
decir la mejor, plantilla del cam-
peonato, forzosamente se habrà 
de convenir que alguna cosa ha 
fallado. Yo màs bien diria que 
Cadenas no estuvo acerta(^o en 
los planteamientos y en algunas 
alineaciones, pero que tambien 
han habido jugadores que no die-
ron la talla. Aparte de todo ello, 
las tarjetas —el Granollers ha si-
do un equipo muy tarjeteado—, 
las lesiones y una clara falta de 
motivación, han sido un cúmulo 
de cosas que han arrastrado al 
equipo a esta falta de regularidad 

pròpia de un conjunto que quie-
ra ser campeón, pues al lado de 
actuaciones brillantes han tenido 
otras màs propias de equipos co-
listas. 
~ l Y qué me dices de la junta di-
recti\^? 
—Bueno, los directivos no jue-
gan. Yo creo que ellos han obra-
do de buena fé y han puesto to-
do su empefio en hacerse con 
una plantilla que diera espectà-
culo y que el equipo estuviese 
entre los mejores. 
—^Te parece acertada su políti-
ca? 
—Ellos tienen su punto de vista y 
yo no soy quien para censurar-
los. Su trabajo y entrega està a 

salvo de cualquier crítica y que 
hayan estado màs o menos acer-
tados es cosa que el tiempo lo 
decidirà. 
— ̂ Tú eres partidario de fíchajes 
caros? 
—Bueno, yo soy partidario de un 
conjunto con algunas fíguras pe-
ro con hombres jóvenes y de la 
cantera que formen un equipo 
con proyección de futuro. Claro 
que esto parece sencillo de decir 
así pero que los resultados des-
pues no se complementan con la 
realidad. El futbol no es una re-
gla aritmètica en la que se saben 
de antemano los resultados. 
—^Qué te parece el cambio de 
entrenador? 
—Yo creo que se tenia que hacer 
alguna cosa para cambiar el futu-
ro y espero que el fichaje de Sol-
sona sea positivo y sino màs, que 
sirva de revulsivo para los parti-
des que faltan por jugar. Todos 
sabemos que Jordi Solsona es un 
entrenador de prestigio y si ya 
no se puede luchar por uno de 
los primeros puestos al menos, 
clasiflcamos con autoridad para 
disputar la Copa del Rey. 

Con algo nos tendremos que 
conformar, amigo Luis... 

M.B. 
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